

## 町民のみなさまへ

### 町長メッセージ

日頃より、川北町政にご理解とご協力を賜り厚くお礼を申し上げます。  
新型コロナウイルスの感染が、世界的大流行を引き起こしており、日本国内でも感染拡大により「緊急事態宣言」が発令され、更には、石川県を含む13都道府県が、「特定警戒都道府県」に位置付けられました。

5月4日には、「緊急事態宣言」が5月末まで延長されるなど、これまでに誰もが、経験したことのない危機的状況が続いており、皆様も大変不安な日々を過ごしておいでのではないかと思います。

引き続き、不要不急の外出の自粛や、「密閉」、「密集」、「密接」を避け、マスクの着用や石けんでの手洗い等をしっかりとし、除菌効果のある次亜塩素酸水を大いに活用していただきたいと思っております。

川北町では、皆様の生活の安全安心の確保に繋がる対策と、感染拡大防止に、町全体で取り組んでいるところです。

町制施行40周年記念式典や関係事業の延期、そして、6月の自衛消防隊合同訓練大会や、町民綱引き選手権大会のほか、8月の川北まつりと北國花火大会の中止を決定しております。

小中学校においてはこれまで臨時休業や諸行事への縮小対応を行ってまいりました。まずは子ども達、そして高齢者の方の安全を第一に考えております。

今後も、地域での見守りについては、特段のご支援とご協力をよろしく願いいたします。

新型コロナウイルス感染拡大防止に向けて、正しい知識と正しい情報のもと、お互いが協力しながら、町民が心をつにし、川北町の総力を挙げてこの非常事態を乗り越えて参りましょう。

令和2年5月

川北町長 斎 哲雄